



Familie Drobezk-Leskien übergibt die Spende an Elvira Wegner (Mitte) von Bärenherz

06.11.2025 00:00 CET

86 jährige Hannelore Lorenz spendet 3000 Euro an Bärenherz

Am 6. November 2025 durfte sich das Kinderhospiz Bärenherz über eine ganz besondere Spende freuen. Familie Drobezk-Leskien übergab im Auftrag von Frau Hannelore Lorenz, die mit ihren 86 Jahren selbst nicht mehr zur Übergabe kommen konnte, eine großzügige Unterstützung in Höhe von 3.000 Euro.

Die Spende steht stellvertretend für ein großes Herz und den Wunsch,

schwerstkranke Kinder und ihre Familien zu unterstützen.

Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei Frau Lorenz sowie Familie Drobezk-Leskien für diese wertvolle Hilfe und die damit verbundene Verbundenheit zu Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314